



RODRIGO FUICA / UNO NOTICIAS

La organización quiere ayudar a afectados por los incendios.

Teletón busca dar apoyo para familias de Biobío y Ñuble

A través de redes sociales, la fundación Teletón anunció que realiza un catastro de familias usuarias que se atienden en el Institu-

to Teletón Concepción con el objetivo de identificar necesidades urgentes y coordinar apoyos vinculados a la salud y la discapacidad de niñas, niños y jóvenes en rehabilitación, como medicamentos, prótesis, ortesis, sillas de rueda y más. Las familias pueden comunicarse al 600 24 500 03.